

Info-SPPRUL du 11 juin 2020

Si vous n'arrivez pas à lire correctement ce courriel, [cliquez ici](#).

Info-SPPRUL du 11 juin 2020



Mot du président

Quelle fin de session d'hiver mouvementée! Cette pandémie de la Covid-19 restera sans aucun doute gravée dans nos mémoires. Il me fait plaisir de commencer cet Info-SPPRUL par féliciter tou(te)s les professionnel(le)s de recherche pour la résilience, le professionnalisme et le leadership qu'ils ont démontrés en ces temps pénibles.

Le Syndicat n'a reçu que des bons mots et vous avez joué un rôle primordial dans la réouverture progressive des laboratoires de recherche. Nous aimerions également remercier les différents partenaires subventionnaires et nos différents employeurs : l'Université Laval, la société de gestion du CHU de Québec et le CIUSSS de la Capitale Nationale pour tous leurs efforts et collaborations durant la crise, notamment afin de maintenir le plus de professionnel(le)s de recherche en emploi. Il est également à noter, qu'au besoin, le Syndicat est là pour vous aider. N'hésitez surtout pas à nous contacter si vous croyez avoir été victime de préjudice.

La saison estivale étant enfin à nos portes et le temps des vacances bien méritées est arrivé pour la majorité d'entre nous. Profitez-en au maximum pour faire le plein d'énergie et revenir en force à l'automne pour continuer à relever de nouveaux défis!

En terminant, le Comité exécutif du SPPRUL tient à remercier France-Hélène Joncas, Vice-présidente sortante au secrétariat, pour son excellent travail parmi nous. Cette professionnelle de recherche de l'unité Hôtel-Dieu de Québec a accompli beaucoup de travail et nous lègue plusieurs dossiers très

André Gagné

André Gagné

TRAVAIL PENDANT LA PANDÉMIE



La pandémie a modifié le travail des professionnel(le)s de recherche de plusieurs façons, notamment en ce qui concerne la conciliation travail-famille-confinement, le télétravail et la durée des contrats. Nous aimerions connaître votre vécu à ce sujet. Nous vous invitons à communiquer avec nous (en indiquant COVID-19/PPR en titre de message à spprul@spprul.ulaval.ca) pour nous faire part de votre expérience et de vos réflexions. Vos commentaires et suggestions nous permettront de mieux comprendre les changements au niveau des structures organisationnelles ou des habitudes de travail.

Déductions pour le télétravail

Vous travaillez de la maison en raison de la crise sanitaire ? Saviez-vous que vous pourriez déduire de vos revenus certaines de vos dépenses d'emploi sur vos déclarations d'impôt de 2020 ?

[Lire la suite](#)

RECRUTEMENT DE REPRÉSENTANTS SYNDICAUX

Pour que le Syndicat puisse fonctionner, des personnes doivent s'impliquer. Ces tâches bénéficient de libérations syndicales, de sorte que cela ne coûte rien au chercheur/centre. Si vous êtes motivé, nous vous invitons à nous contacter pour les postes suivants :

Vice-président(e) au secrétariat (de préférence en centres affiliés)

La personne fait partie du Comité exécutif (CE) et s'occupe en toute collégialité

Comité reconnaissance

La personne fait avancer les dossiers visant à reconnaître la contribution des professionnel(le)s à la recherche, notamment auprès de l'Université Laval.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA) REPORTÉE

Du fait des mesures sanitaires en cours, l'Assemblée générale annuelle (AGA), qui se déroule normalement en présentiel, doit être reportée à l'automne, avant mi-décembre 2020.

Trois postes au Comité exécutif auraient dû faire l'objet d'élections à cette AGA. Du fait de ce report, le mandat des membres du Comité exécutif a été prolongé en intérim jusqu'à la tenue de l'AGA afin d'assurer la bonne gouvernance du Syndicat.

AIMER LA PAGE FACEBOOK DE LA FREUQ-CSQ



Nous vous invitons à vous tenir au courant des activités de la Fédération de la recherche et de l'enseignement universitaire du Québec (FREUQ), une instance qui défend nos intérêts et partage des informations qui nous concernent, en vous abonnant à sa [page Facebook](#).

CAMPAGNE DE SIGNATURES ÉLECTRONIQUES DES CARTES DE MEMBRE



Comme vous avez pu le constater récemment, le SPPRUL-CSQ travaille fort afin de rendre vos cartes de membre «électroniques». Ce processus devient

cartes, anciennement en papier avant de faire entendre nos causes au tribunal. De plus, avec la situation actuelle de la Covid-19 et de l'assemblée générale annuelle qui pourrait se tenir en visioconférence, ces cartes électroniques pourraient nous permettre d'alléger le processus d'autorisation en ligne. Il est donc essentiel que tous les membres répondent positivement à cette campagne. Nous vous demandons de bien suivre la démarche expliquée dans le courriel reçu et ayant pour objet : « Vous avez été invité à signer une carte électronique pour la CSQ ».

ENTENTE DE PRINCIPE ENTRE LE SPPRUL-CSQ ET SES EMPLOYÉS



Après quelques mois seulement de négociation concernant le renouvellement de la convention collective, les deux parties en sont venus à une entente de principe. La nouvelle convention collective est en vigueur depuis le 1^{er} juin 2020 et elle se terminera le 21 mars 2022. Nous aimerions remercier tous les acteurs qui ont participé au processus pour leur temps, leurs efforts et leur diligence afin de prolonger la cordialité existante entre les parties. Un climat de confiance et de transparence a régné tout au long des rencontres et ce, au bénéfice de tous. Les détails de la nouvelle convention collective seront dévoilés lorsque le tout sera officialisé.

NOUVELLE ULAVAL

ULaval nouvelles

Dans un article de UlaVal Nouvelles, on mentionne le retour de la recherche au travail, notamment les professionnels de recherche. [Lire l'article.](#)



© SPPRUL-CSQ

418-656-2131 p. 408508
2305, rue de l'Université, bureau 3109

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

Si vous ne désirez pas recevoir cette communication, [cliquez ici](#).

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
SPPRUL · 2305, rue de l'Université, bureau 3109 · Québec, Qc G1V 0A6 · Canada

